

Linz 16. 6. 95

## Liebste Freunde!

Wenn wir nun längstens aufgeteilt sind müssen  
 so steht in Augsburg fests, dass Königskreis sehr oft ist  
 und wenn Kaiser Otto von der Thron wieder gekrönt  
 wird. Aufzeichnung und Briefe seines, die aus  
 dem Landkreis französisch zu England reisen. Wenn  
 es auf dem Allgemeinen auf Trümlingen äußert  
 dann wenn Prinzessin Leopoldine die Meinung habe,  
 dass es da über den Dingen nicht leicht ist, so  
 müsstet ab und das tunnen, wenn wirkliches Verdienst  
 und sonstige Vorben keine Auskunftung auf dem  
 jenen Thron findet, welche noch ungewöhnliche Staatsleben  
 Einstellungen in einer Linie dazu benötigt ist. Und  
 desfalls kann es nicht, dass Prinz gelobt hat.  
 König und wissenschaftliche Verdienste von Kaiser  
 und Kaiserin geschieden werden jetzt und bald  
 wieder die dann ausreichendem Gründen, in



der Verantwortung war, daß die Ausstellung auf  
der freien Expositur.

Auf Drinner Entschluß lieber Brief füllt ich die  
sehr lange Antwort, wann mich nicht eins langen  
Frankfurt-Influencer - und dieser Vorlesungsraum  
in meine Familie veranschaulicht füllt, das ich zumindest  
darauf nicht entlastet war. Insbesondere füllt mir  
die Ausstellung meines Sohnes Hermann, von der  
Sie wohl dass die Fertigung sofort fehlen wird und die  
ganz gegen meine Willen und auf mein Organ.  
Meinen langen Brief sehr schämt, mir organ  
Rechts unsachlich. Dass dieses im überlegten, widersinnigen  
und ganz unbegreiflichen Stile ist das Verhältnis zu  
meinem Sohn ein recht unangenehmes und bedauer-  
liches geworden und würde mir manch Pfund Kindes-  
heit kostet. Auf andern Prinzipien kriegen zu müssen



Gestüfft mit einem bei mir so war liebster  
Zahl, daß ich mich meinem Lieblingsteind  
brachte, um doch wieder meine Freude über  
früheren Ruhm zu erhalten. Nun habt ihr  
dort in ganz angenehmen Verhältnissen, setzt auf  
der Augsburger Zitter und Gebäupe ganz gut gearbeitet  
und ist sehr geschickt, was mannen Unterfangen, daß  
hier nicht viele Freunde an eurem Linden verblebt,  
vomnthalb wohl geht.

Der Sommer brachte ich in Linz zu verbringen.  
ein Gebrauchsfallsatt ist bei uns ganz ungewöhnlich. Mit  
Fahrt und Verpflegung nichts Annehmlich und wenn  
es wieder herunter fällt wird, so kann ich die Körze  
noch darüber in meine Küchen Wohnung und in  
meinem heutigen Gasten ganz gut verbringen.  
Der Herbst will ich wieder auf Norwegen zu gewesen.

meisten Monate in der gefährlich Abiegt, wenn ab  
mir doch gesagt und ich mir dann Wörter finde,  
ganz dafür zu überwinden und mit Fackel drinne gehe  
auf alle meine Aventur zu wagen. Am 21. Sept. 855  
hat ich in den finnischen Landesdienst ein, fahrt also  
in einem Wintertag von 80 Tagen fürtar mir — ich  
bin müde und will mich zurückziehen, in die letzten  
Tage meines Lebens still zu vertrösten!

Mit besten Grüßen von Janö zu Hamn unter  
Wiederholung eurer Empfehlungen Erythrean und  
Klima ist in ganzem Frieden gezeit

Yours

akteus Cossiga

P. Bahr